

# Nostalgische Bahnhahrten am Zürichsee

Was 1998 bei der Eröffnung des Reisebüros von Bahnreisen Sutter in Freiburg mit drei Bahnreisen begann, entwickelte sich mit den Jahren zu einer einmaligen Institution, die sich für verschiedenste Bahnreisen spezialisiert hat. Mit den Jahren konnten sowohl das Angebot als auch der Kundenkreis ausgebaut werden. Bahnreisen Sutter gilt heute als führender Anbieter von Bahnreisen, die seine Kunden gelegentlich auch in die Schweiz führen. So fanden am 4. und 5. Februar 2024 beim einwöchigen Ferienaufenthalt für Kunden aus Deutschland und den Niederlanden unter dem Titel «Winter am See - Nostalgie-Bahnhahrten am Zürichsee» einmalige Sonderfahrten statt.

Am 4. Februar erfolgte mit dem BDe 4/4 1643 «Wyländerli» vom SBB Historic Team Winterthur eine Fahrt von Winterthur durch das Tösstal nach Rapperswil-Biberbrugg-Arth-Goldau-Zug-Sihlwald bis Zürich Altstetten. Tags darauf fuhr eine Gruppe mit der Ae 3/6<sup>1</sup> 10664 der SBB Historic Ostschweiz und zwei Umbauwagen der Railvetica (B 8112, AB 4126) von Rapperswil nach Linthal und zurück.

Hans Roth

Foto: André Niederberger



Der BDe 4/4 1643 der SBB Historic als Einzelfahrer bei Wilen bei Wollerau unterwegs.

In Glarus, so könnte man meinen, ist wohl die Zeit stehen geblieben, als der Sutter-Sonderzug seinen Halt einlegte.



Foto: Peter Pfeiffer